

//RETOUR SUR ...

LA TRANSFORMATION FONTAINEBLEAU

Depuis 2014, de nombreux travaux d'envergure ont été réalisés, les premiers résultats de ces chantiers parfois complexes se concrétisent et sont désormais visibles : cœur de ville entièrement repensé, rénovation de la Chapelle Notre-Dame de Bon-Secours...l'ambition de la municipalité est claire : Fontainebleau se modernise, Fontainebleau avance, pour conserver son attractivité et son dynamisme !



Place de la République

Chapelle Notre Dame de Bon-Secours

Habitat social

Fontainebleau

